

Paris, le 29 Juin 2005

COMMUNIQUE DE PRESSE

Christian ESTROSI, Ministre Délégué à l'Aménagement du Territoire, a récemment rencontré Jean-Claude GAUDIN, Sénateur-Maire de Marseille, Hubert FALCO, Sénateur-Maire de Toulon et Jacques PEYRAT, Sénateur-Maire de NICE, pour évoquer le projet de Liaison à Grande Vitesse Provence Alpes-Côte-d'Azur.

Les maires des trois grandes villes de la région ont convenu, avec Christian ESTROSI, du caractère prioritaire de cette Ligne à Grande Vitesse.

Ils ont souhaité, ainsi, réaffirmer leur volonté de voir réaliser le chaînon manquant de cette LGV.

Ils ont exprimé, également, leur volonté de conduire, ensemble, ce projet et d'afficher un front commun pour qu'il aboutisse dans les meilleurs délais.

Ainsi, il a été arrêté que la LGV PACA devait relier les trois grandes métropoles de la Région, à savoir Marseille, Toulon et Nice à Paris, ce qui n'est pas encore fait pour les deux dernières.

Ils ont souhaité, enfin, que le projet prenne immédiatement en compte une nécessaire prolongation vers l'Italie afin d'assurer une continuité de l'Arc Méditerranéen de Barcelone à Gênes.

Sur la base de ce projet politique, il appartiendra à une expertise technique d'établir la faisabilité et le coût de ce projet et de définir le tracé le plus respectueux de l'environnement et de la qualité de la vie.

Ce choix favorisera la desserte directe des zones où réside plus de 75% de la population régionale, il est compatible avec un trajet NICE-PARIS qui ne doit pas être supérieur à 3H40.

Christian ESTROSI se félicite, qu'à la veille de la clôture du débat public, un consensus aussi fort ait pu se dégager. Ce consensus constitue, aujourd'hui, le meilleur atout du projet LGV-PACA.